

# Der Ursprung Ihres Kunstwerks

Ihre neue Errungenschaft ist nicht nur optisch eine echte Bereicherung, es steht auch für ein Stück Luftfahrtgeschichte!

Denn das Flugzeug, aus welchem Ihr Produkt nach seiner Außerdienststellung gefertigt wurde, war ein Airbus A318-112.

Bei dem Airbus A318 "G-EUNA" handelt es sich um ein ganz besonderes Stück, da dieser auf der British Airways Linie "BA1" als all-business-class Flugzeug zwischen London und New York zum Einsatz kam. Damit löste sie die zuvor eingesetzte Concorde als "BA1" auf dieser Strecke ab.

## Technische Daten:

- Airbus A318-112, G-EUNA, British Airways (auch bekannt als BA-1 oder „Speedbird“)
- MSN: 4007
- Erstflug: 19.08.2009
- Außerdienststellung im März 2020
- Demontage im Oktober 2021 in Enschede Airport Twente (ENS/EHTW), Niederlande



# The History of your new artpiece

Your new acquisition is not only visually a real asset, it also stands for a piece of aviation history! Because the aircraft from which your product was made after its decommissioning, was an Airbus A318-112.

The Airbus A318 "G-EUNA" is a very special piece. It was used on the British Airways line "BA1" as an all-business-class aircraft between London and New York. Thus, it replaced the previously used Concorde as "BA1" on this line.

## Technical data:

- Airbus A318-112, G-EUNA, British Airways (also known as „BA-1“ or „Speedbird“)
- MSN: 4007
- First flight: 19.08.2009
- Retirement from service in March 2020
- Dismantling in October 2021 at Enschede Airport Twente (ENS/EHTW), Netherlands





PLANESPOTTERS.NET





Photo Copyright © Darío Morciano



